

VIVRE LE MOMENT PRÉSENT AVEC AMOUR (Mt.6,34)



Je me rends à la prison une fois par semaine et parfois deux, selon les célébrations liturgiques. Je fais partie d'une équipe pastorale, avec l'aumônier de la prison. Dans ce groupe, nous partageons les joies et les peines.

Ici, tous les prisonniers ont soif de liberté, ils souffrent de l'absence des êtres chers, ce qui est humain et naturel parce que nous avons été créés par Dieu par Amour et libres. Vivre le moment présent, dans l'amour de Dieu, transforme la coexistence des

détenues qui participent à la catéchèse, ainsi qu'aux ateliers où ils font de l'artisanat. C'est une activité qui contribue à occuper le temps et, à la fois, c'est l'apprentissage d'un travail qui peut leur servir à gagner leur vie à l'avenir.

Nous avons vécu la Semaine Sainte avec recueillement et prière : le Chemin de Croix a été réalisé dans les différentes rues de l'enceinte. Chaque personne internée a fabriqué sa propre Croix, par laquelle ils ont uni leurs souffrances à celles du Christ qui enseigne à aimer par-dessus tout. La Messe de la Résurrection a été célébrée avec joie et Espérance.

C'est ma contribution pour être présente à mes frères privés de liberté. Je considère cela comme l'offrande de la veuve de l'Évangile. J'ai confiance en la dignité de la personne et je crois en l'Amour Miséricordieux de Jésus Christ pour chaque être humain.

Soeur Mirella, Graneros (CHILI)